

Der Vorsitzende, Herr Arens, begrüßt die anwesenden Ausschussmitglieder, insbesondere die Gäste und den Gastgeber, den Leiter der ZBS, Herrn von dem Bussche-Haddenhausen. Er entschuldigt die Ratsherrn Haake, Mor und Stanull ebenso Herrn Wenck, Vorsitzender der KAG der freien Wohlfahrtsverbände.

Sodann eröffnet Herr Arens die Sitzung. Er stellt fest, dass die Einladung form- und fristgerecht ergangen und der Ausschuss beschlussfähig ist. Der Vorsitzende erklärt, dass er heute nicht mit abstimmen wird.

Herr Arens erteilt zunächst Herrn von dem Bussche-H. das Wort. Es folgt eine ausführliche Berichtserstattung über die Zentrale Beratungsstelle für Menschen in Wohnungsnot, die seit 1995 besteht.

Der Vorsitzende bedankt sich für die Ausführungen.